
Touareg zieht 747
Beitrag von „Sittingbull“ vom 23. November 2006 um 13:44

Hallo Frank,

das war schon mal 2005 geplant, nämlich im September auf dem Frankfurter Flughafen bei
einer gewissen Veranstaltung: 2. Jahrestreffen der Internationalen Touareg-Freunde e.V.

Wurde leider kurzfristig abgesagt, da ein Mitbewerber wenige Wochen vorher die gleiche Idee
hatte.

Grüße von Stephan 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5877-touareg-zieht-747/?postID=93821#post93821
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